

Bad Laasphe. Zu den Erntedank-Gottesdiensten der Evangelischen Kirchengemeinde Bad Laasphe gehören am Sonntag, 2. Oktober, in allen vier Orten Abendmahlsfeiern: in der Kapelle Laaspherhütte ab 8. 30 Uhr, in der Niederlaaspher Kirche ab 9.30 Uhr, in der Laaspher Stadtkirche ab 10 Uhr und in der Puderbacher Kirche ab 10.45 Uhr. Die Gaben vom Erntedanktisch in der Kernstadt gibt die Kirchengemeinde an die Tafel Biedenkopf weiter, die ja auch die Ausgabestelle in Bad Laasphe beliefert. Die Gemeindeglieder sind dazu eingeladen, etwas für diesen guten Zweck mitzubringen. In der Stadtkirche gibt es ja bereits seit Wochen einen Korb, in dem nun längerfristig haltbare Lebensmittel und Hygieneartikel für die Tafel gesammelt werden.